

Convocatoria. Sigue abierto el plazo para participar en la VI Gran Quiniela de los Premios Goya. **Cine.** Hoy se proyectará, en dos sesiones en el teatro municipal Maestro Álvarez Alonso, la película "Arthur y los Minimoys". **Presentación.** La Agrupación Progresista Independiente trabaja para anunciar cuál será su candidato a la Alcaldía para las elecciones municipales.

Miguel Ángel Blanco

Es el gerente de la empresa **Acodis Iniciativas**, una sociedad que lucha por la integración laboral de las personas con discapacidad. Sus responsables se sienten orgullosos de haber demostrado que el trabajo de estas personas es tan válido como el de aquellos que no tienen minusvalías

"Los discapacitados son igual de válidos en el trabajo"

VICTORIA LARA ■ MARTOS

—¿Qué es Acodis Iniciativas?

—Es un centro especial de empleo, una empresa que se dedica a generar trabajo para personas con discapacidad.

—¿Cómo surgió la sociedad?

—Partimos de la primitiva asociación de discapacitados Génesis, que se disolvió, y tomamos las riendas un grupo de personas con mucha ilusión, que tratamos de sacar a flote lo que quedaba de este colectivo creando la Asociación Comarcal de Discapacitados, Acodis. Después de preguntar a los socios e interesarnos por las necesidades del colectivo, vimos que la mayor demanda que tenían era el empleo. Optamos por concienciar a las empresas para que contrataran a personas discapacitadas y siempre encontramos una respuesta negativa. Decidimos entonces ser nosotros mis-

mos quienes contratáramos a esas personas. Hay que agradecer mucho a Valeo, que fue la primera empresa que nos dio la oportunidad de demostrar que las personas con minusvalía son aptas para trabajar.

—¿Cómo ha evolucionado Acodis Iniciativas desde que nació?

—Empezamos con cuatro personas trabajando en Valeo y, hoy en día, contamos con una plantilla de 62 personas, de las que 58 son discapacitadas.

—¿Desde cuándo está funcionando como empresa?

—Como empresa, empezamos en julio de 2006. Hasta entonces, había estado mezclada la labor de asociación con la de empresa. Llegó un momento en el que, por el volumen de trabajo y por otras cuestiones evidentes, hubo que adoptar la forma de una empresa para poder seguir ejerciendo la actividad que realizamos.

—Además de con la multinacional Valeo, ¿con qué otras empresas trabajan y en qué proyectos están inmersos?

—Trabajamos para Proinsur, Teknia, Bonitrans y gestionamos la zona azul en Alcaudete y Martos. Recientemente, salió a concurso la gestión del parking del Mercado de Santa Marta, que nos lo adjudicaron a nosotros, y estamos terminando los últimos detalles para ponerlo en marcha. Aparte de eso, hacemos limpieza de comunidades y tenemos intención de seguir ampliando la actividad.

—¿Cuáles son sus retos?

—Dar las mismas oportunidades a las personas discapacitadas que al resto de la población y abrirles la puerta para que nos dejen demostrar que podemos ser tan buenos trabajadores y tan competitivos como empresa como cualquier otra sociedad, y a las pruebas me remito.



INSERCIÓN. Miguel Ángel Blanco, gerente de Acodis Iniciativas.